

Der Schuhzar von Süßen

Das 1885 in Wien gegründete Unternehmen ist nach einem Zwischenspiel in einer Vösendorfer Werkshalle zurück auf Wiener Boden und reißt das Schloss Süßenbrunn aus dem Dornröschenschlaf.



Till Reiter präsentiert bei einem Rundgang Bezirksvorsteher Scheed und Nationalrätin Becher die Fertigungsstationen

Das Traditionsunternehmen Ludwig Reiter Schuhmanufaktur eröffnete kürzlich seine Produktion im Schloss Süßenbrunn.

Das Familienunternehmen, 1885 gegründet, befindet sich nun in der vierten Generation in Familienbesitz und produziert rahmengenähte Schuhe in klassischem Wiener Stil, hochwertige Freizeitschuhe, feine Lederwaren und diverse Accessoires. Das alte

Schloss Süßenbrunn wurde im 16. Jahrhundert im Renaissancestil erbaut und im 19. Jahrhundert in den romanischen Stil umgestaltet. 2008 übernahm die Firma Reiter das Schloss Süßenbrunn und adaptierte das alte Schloss.

Zweiter Frühling fürs alte Gemäuer

Die neu eröffnete Produktionsstätte der traditionellen Schuhmanufaktur wurde von Nationalrätin Ruth Becher und Donaustädter Bezirksvorsteher Norbert Scheed besucht. BV Scheed zeigt sich erfreut, dass das Schloss

brunn ist da



Seit Mai entsteht im Norden des 22. Bezirks feinstes, genähtes Schuhwerk



Süßenbrunn nun einer neuen Bestimmung zugeführt wird. Die Eröffnung dieses international anerkannten Unternehmens bedeutet eine deutliche Anerkennung von Süßenbrunn.

Produkte der Firma Reiter finden sich sogar in exklusiven Fachgeschäften weit über die europäischen Grenzen hinaus, beispielsweise in Peking oder New York.

■ www.ludwig-reiter.com

Wesentliche Arbeitsschritte sind seit 100 Jahren gleich



Wiener

**BEZIRKS
BLATT**

DONAUSTADT

18/2011

30./31.5.2011

Quiz-Champion gesucht



Manufaktur im renovierten Schloss beginnt mit der Produktion

Süßenbrunn liefert edles Schuhwerk

Bericht auf Seite 24/25